

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Der Countdown läuft! „Heute“ verrät, wo der Jahreswechsel so richtig abgefeiert wird.

Kaum hat man die Weihnachtstage überstanden, steht schon Silvester vor der Tür: Ganz Wien ist am 31.12. auf den Beinen – „Heute“ verrät vorab, wo die coolsten Partys steigen. ■ Unter dem Motto „Let’s party together!“ wird das Jahr 2018 im **Wiener Prater** mit

Sekt und einem 12-minütigen Musikfeuerwerk begrüßt – inklusive Fahrt im Riesenrad.

■ Wer auf Glamour steht und wie ein echter Hollywood-Star ins neue Jahr starten will, ist im **Graben30** richtig: Neben Blitzlichtgewitter, rotem Teppich und Gala-Dinner gibt’s Oscars für die Gäste.

■ Italienisches Mafia-Flair mit Ausblick über ganz Wien garantiert die Motto-Party am Dachboden im **25hours Hotel**. Cocktailkleid und Hut gehören dabei zum guten Ton.

■ Volle Fahrt voraus heißt es bei der **Silvesterparty an Bord der „MS Dürnstein“**. Dort wird der Start ins neue Jahr mit Feuerwerk und Gala-Dinner auf der Donau gefeiert.

■ Für einen exotischen Jahreswechsel sorgt die Party im

Haus des Meeres. Nach dem Zoo-Besuch wird im ocean’sky-Restaurant angestoßen.

■ Erst entspannen, dann Gas geben lautet das Motto im Club **„Aux Gazelles“**. Nach einer rituellen Waschung im Hammam kann man sich quer durch die Länder des Mittelmeeres essen und anschließend abtanzen.

■ Feiern wie die Könige mit Ausblick auf ganz Wien: Im **Café & Schloss Cobenzl** warten Dinner, Champagner und DJs!

Jahreswechsel im Riesenrad

Hoch über den Dächern der Stadt kann man sich im Wiener Riesenrad dem neuen Jahr entgegentragen lassen.

Tierisches Silvester

Lust auf Meer macht am 31.12. die Party im Haus des Meeres – inklusive Feuerwerk.

Ins neue Jahr schippern

An Deck der „MS Dürnstein“ Walzer tanzen und Feuerwerke genießen.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag